



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 21.06.2017

Photovoltaikanlagen in der Mainzer Neustadt

Mit der Neuen Feuerwache ist in der Mainzer Neustadt eine für Photovoltaikanlagen gut geeignete Dachfläche hinzugekommen. Bisher wird die Dachfläche dieses Gebäudes jedoch nicht genutzt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Anstrengungen wurden Seitens der GWM als Besitzerin bisher unternommen, um die Dachfläche zu nutzen?
2. Gab es bisher Anfragen oder Angebote von Betreibern zur Nutzung?
3. Wenn ja, warum ist es bisher zu keiner Nutzung gekommen?
4. Gibt es konkrete Planungen für die Nutzung?
5. Für welchen weiteren geeigneten Dachflächen in der Mainzer Neustadt, die sich im städtischen Besitz oder im Besitz städtischer Beteiligungen befinden, gibt es Planungen oder Verhandlungen zur Installierung von PV-Anlagen?
6. Was unternimmt die Verwaltung, um aktiv solche Flächen stärker für Solarenergie zu nutzen?

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Marco Neef
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen